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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Geschwindigkeitsüberschreitungen auf der Bürgermeis ter-Smidt-Brücke 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Häufigkeit von Geschwindigkeitsüberschreitungen auf der 
Bürgermeister-Smidt-Brücke? 
 

Wie viele Unfälle wurden im Jahr 2013 auf der Bürgermeister-Smidt-Brücke bis 
zur Martinistraße registriert und wie viele waren dabei auf eine erhöhte Ge-
schwindigkeit zurückzuführen? 

 
Welche Maßnahmen plant der Senat, um die zahlreichen Geschwindigkeitsüber-
schreitungen auf der Bürgermeister-Smidt-Brücke einzudämmen?  
 
 

 
Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


